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ATA DA QUARTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO DE CIÊNCIAS, 

TECNOLOGIAS E SAÚDE 

 
Ata da 4ª reunião extraordinária do Conselho do Centro de 

Ciências, Tecnologias e Saúde realizada em 11 de abril de 

2022, às 16h00, de forma online, pela plataforma 

Meet.google. 

 

Ao décimo primeiro dia do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, às dezesseis horas, 1 

reuniram-se os conselheiros do Conselho do Centro de Ciências, Tecnologias e Saúde, de forma 2 

online, pela plataforma Meet.google, com a presença dos membros abaixo listados, sob a 3 

presidência do professor Eugênio Simão. O presidente deu boas vindas a todos e iniciou as 4 

atividades anunciando as faltas justificadas dos conselheiros Rossana Lopes Pereira de Souza, 5 

Jonas de Medeiros Goulart, Giovani Lunardi, e Jéssica Saraiva da Silva. Foi colocado em 6 

aprovação a participação na reunião de convidados discentes, a saber, Alef Júlio, Gustavo 7 

Simões Mendonça, Luiz André Prange, Luiza Tiscoski Coelho, Maria Vitória Bianchini, e Mariana 8 

Lang Vieira. Não havendo manifestações contrárias, foi aprovada a participação dos 9 

convidados. Logo após, questionou se havia interesse na inserção de pontos para a próxima 10 

reunião. Não havendo, colocou-se em discussão a ordem do dia, Ofício Circular nº 11 

08/2022/CTS/ARA de 08 de abril de 2022. Sugeriu-se a seguinte inversão dos itens de pauta: o 12 

item 1 tornar-se o item 4. Não havendo objeções, a ordem do dia foi colocada em votação e foi 13 

aprovada por unanimidade. Na sequência, passou-se ao primeiro item da pauta. Item 1) 14 

Requerente: João Paulo Folador. Processo: 23080.017079/2022-84. Assunto: Recurso contra 15 

resultado preliminar do concurso edital 087/2021/DDP no campo de conhecimento: 16 

Linguagens de Programação/ Engenharia de Software. Relatoria: Conselheira Olga Yevseyeva. 17 

Com a palavra, a professora Olga Yevseyeva fez a leitura na íntegra do parecer referente ao 18 

processo nº 23080.017079/2022-84, que trata de parecer contrário ao recurso contra o 19 

resultado de concurso. Após a leitura, procedeu-se à discussão. Não havendo discussão, 20 

procedeu-se à votação. Não havendo manifestações contrárias, aprovou-se por unanimidade o 21 

parecer da relatora. Item 2) Requerente: Murilo Silveira Gomes. Processo: 22 

23080.017155/2022-51. Assunto: Recurso contra resultado preliminar do concurso edital 23 

087/2021/DDP no campo de conhecimento: Linguagens de Programação/Engenharia de 24 

Software. Relatoria: Conselheira Analúcia Schiaffino Morales. Com a palavra, a conselheira 25 

Analúcia Schiaffino Morales fez a leitura na íntegra do parecer referente ao processo nº 26 

23080.017155/2022-51, que trata de parecer contrário ao recurso contra o resultado de 27 

concurso. Após a leitura, procedeu-se à discussão. Não havendo discussão, procedeu-se à 28 

votação. Não havendo manifestações contrárias, aprovou-se por unanimidade o parecer da 29 

relatora. Item 3) Requerente: Comissão eleitoral. Processo: 23080.017047/2022-89. Assunto: 30 

Apreciação e Aprovação do Edital de Seleção para representantes docentes do CTS no 31 

Conselho Universitário – CUn. Relatoria: Conselheiro Anderson Luiz Fernandes Perez. Com a 32 
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palavra, o conselheiro Anderson Luiz Fernandes Perez fez a leitura na íntegra do parecer 33 

referente ao processo nº 23080.017047/2022-89, que trata de parecer favorável à aprovação 34 

do Edital de Seleção para representantes docentes do CTS no Conselho Universitário – CUn. 35 

Após a leitura, procedeu-se à discussão. Não havendo discussão, procedeu-se à votação. Não 36 

havendo manifestações contrárias, aprovou-se por unanimidade o parecer da relatora. Item 4) 37 

Informes gerais: A conselheira Fabiane Perondi, falando sobre a reabertura do RU, que, ao 38 

contrário do previsto, não iniciou seu funcionamento na data de hoje, indagou quais ações a 39 

Direção tomará frente ao fato. O presidente Eugênio Simão informou que solicitou uma reunião 40 

da Direção com a representante da empresa contratada, mas que ainda não foi respondido. 41 

Informou ainda que amanhã verificará in loco o espaço do RU, e que aplicará as multas 42 

previstas à empresa responsável. A conselheira Olga Yevseyeva solicitou que, nos próximos 43 

processos de recurso, seja incluído o cronograma. Informou ainda que alguns candidatos a 44 

professor estão sendo desqualificados por questões burocráticas praticamente insignificantes 45 

para o exercício do cargo pretendido. O discente Gustavo Simões Mendonça solicitou que uma 46 

alternativa seja planejada e decidida frente à possibilidade de não reabertura do RU. O 47 

conselheiro Anderson Luiz Fernandes Perez informou que todas as ações necessárias à 48 

reabertura do RU, por parte da UFSC, foram tomadas nos prazos estabelecidos. Informou ainda 49 

que a programação inicial de reabertura era para o dia 11 de abril, mas, devido a um furto 50 

acontecido no local, aconteceu o atraso. O discente Alef Júlio propôs um auxílio finaceiro 51 

emrgencial aos alunos, caso o RU não reabara até o dia 18 de abril, ou que a universidade 52 

disponibilize marmitas aos estudantes. Com relação ao mesmo assunto, a conselheira Suelen 53 

Dias Fagundes Brandolt fez um breve histórico de todas as ações realizadas pela UFSC para a 54 

reabertura do restaurante. A conselheira Luana Vargas Raupp da Silva, a partir de sua 55 

experiência anterior com fiscalização de contratos, pediu paciência aos alunos interessados, 56 

pois as tratativas para reabertura do RU estão sendo monitoradas e estão avançadas. O 57 

conselheiro Anderson Luiz Fernandes Perez reiterou as palavras da conselheira Luana e 58 

solicitou aos alunos que confiem na equipe da UFSC, pois a mesma está fazendo todo o possível 59 

para atender a demanda dos discentes. Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a 60 

presença de todos e encerrou a sessão às dezessete horas e vinte e seis minutos, da qual, para 61 

constar, eu, Marcel Augustinho dos Santos, SIAPE 1886174, lavrei a presente ata, que, se 62 

aprovada, será assinada pelos membros presentes. Araranguá, 11 de abril de 2022. 63 

 

Assinaturas: 

 

Alef Júlio 

 

Eugênio Simão 

 

Alessandro Haupenthal 
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Analúcia Schiaffino Morales 

 

Anderson Luiz Fernandes Perez 

 

Andréa Sabedra Bordin 

 

Bernardo Walmott Borges 

 

Bianca Larissa Sapelli 

 

Christine Zomer Dal Molin 

 

Cláudia Milanezi Vieira 

 

Fabiane Perondi 

 

Giane de Farias Pereira Santana 

 

Gustavo Simões Mendonça 

 

José Eduardo Colombo 

 

Juliana Pires da Silva 

 

Leonardo Bremermann 

 

Luana Vargas Raupp da Silva 

 

Luciano Lopes Pfitscher 

 

Luiz André Prange 

 

Luiza Tiscoski Coelho 

 

Marcel Augustinho dos Santos 

 

Márcia Martins Szortyka 

 

Maria Vitória Bianchini 
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Mariana Lang Vieira 

 

Olga Yevseyeva 

 

Solange Maria da Silva 

 

Suelen Dias Fagundes Brandolt 

 

Sulivan Graebin 

 

Vilson Gruber 

 

 


